

Une artiste péruvienne présente à La Havane une exposition sur les enfants irradiés à Tchernobyl



La Havane, 16 août, (RHC).- «Documents égarés, Des enfants de Tchernobyl à Cuba » est le titre d'une exposition de documents audiovisuels à la Photothèque de Cuba depuis ce vendredi.

Son auteur, l'artiste péruvienne, Sonia Cunliffe, a expliqué dans des déclarations à la télévision nationale qu'elle a voulu documenter la présence à Cuba de milliers d'enfants ukrainiens irradiés lors du pire désastre nucléaire de l'histoire, en avril 1986.

Elle a salué le dévouement du peuple cubain, sa solidarité, l'amour de milliers de médecins et le travail inconditionnel de ceux qui ont servi de traducteurs spontanés.

Elle a avoué que l'idée lui est venue à l'esprit en 2011 lorsqu'elle se trouvait en visite à Cuba et souligné que chaque détail de l'histoire met en évidence l'ampleur humaine d'un projet qui a duré 21 ans en vertu duquel Cuba a accueilli 26 mille 500 enfants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/199209-une-artiste-peruvienne-presente-a-la-havane-une-exposition-sur-les-enfants-irradies-a-tchernobyl>



Radio Habana Cuba